



El Congreso de Honduras no validará la elección presidencial

REUTERS Y PRENSA LATINA
TEGUCIGALPA

La Comisión Permanente del Congreso de Honduras afirmó anoche que no validará los resultados de la elección presidencial del 30 de noviembre, mientras crecen las protestas sociales que acusan fraude y demandan la nulidad de los comicios.

“El Congreso Nacional no validará un proceso manchado por presiones internas de estructuras del crimen organizado vinculadas al narcotráfico, *maras* como MS-13 y 18, entre otras, y mucho menos las amenazas externas y por la vulneración directa de la libertad de los electores”, expresó Luis Redondo, presidente del órgano legislativo al cierre de esta edición.

El ex presidente de Honduras Manuel Zelaya señaló horas antes que en el conteo de actas, el candidato del derechista Partido Liberal, Salvador Nasralla, gana los comicios, cuando el escrutinio otorga una ligera ventaja al abanderado del Nacional, Nasry Asfura, respaldado por el presidente estadunidense, Donald Trump.